

ACRYPUR – MODE D'EMPLOI / MAINTENANCE GUIDE

L'acrylique est un produit très sensible aux égratignures et aux produits chimiques, Il est important de ne pas utiliser de produits contenant de l'ammoniac ou de l'alcool qui, bien que sans danger sur le verre, peuvent endommager l'acrylique.

Il est donc important d'utiliser les produits conçus spécialement pour leur entretien.

Acrylic materials are sensitive to scratching and chemical products. It is very important that no products containing Ammonia or alcohol be used because, though they are safe for use on glass, they will damage acrylic products.

It is very important to use products that are designed specifically for the maintenance of acrylics.

Mode d'emploi / Directions:

1. Enlever la saleté et la poussière de la surface. Évitez d'utiliser votre main ou un chiffon sec pour enlever la saleté, utiliser plutôt une lingette humide.
 2. Une fois que vous avez enlevé la saleté, pulvériser la surface avec le nettoyant **AcryPur**. L'**AcryPur** est un nettoyant prêt à l'emploi, il est dégraissant et laisse un fini brillant.
 3. Utilisez les lingettes **KimWipes** pour essuyer la surface. Les lingettes **KimWipes** sont le type de tissu idéal à utiliser car elles sont non-abrasives, absorbantes et sans peluche. Pour éliminer toute possibilité d'égratignure, utilisez seulement ces tissus jetables.
-
- 1) Remove any surface dust and dirt. Avoid using your hand or a dry cloth to remove dirt; use a wet cloth instead.
 - 2) Once the dirt has been removed, spray the surface with **AcryPur** cleaner. **AcryPur** is a ready to use cleaner and degreaser that leaves a polished finish.
 - 3) Use **Kimwipes** to clean the acrylic surfaces. **KimWipes** are the perfect cleaning cloth to use because they are non-abrasive, absorbent and lint-free. To eliminate the risk of scratching, only use disposable cloths.

Précautions / Precautions:

Entreposer dans une zone sèche, fraîche et bien ventilée, loin des matières incompatibles.

Entreposer conformément à la réglementation locale. Garder le récipient hermétiquement fermé lorsque le produit n'est pas utilisé. Utiliser un récipient approprié pour éviter toute contamination du milieu ambiant

Store in a dry, cool and well-ventilated area away from incompatible materials and in accordance with local by-laws. Keep the container hermetically sealed when the product is not in use. Use the appropriate container to avoid contamination of the surrounding environment.

Fournisseur/Fabriqueur Supplier/Manufacturer

Groupe Polyalto
3825 rue Jean Marchand, Québec (Québec) G2C 2J2
Tel: 1-418-847-8311; Fax: 1-418,847-8313
Email: info@polyalto.com; Web: www.polyalto.com

EMERGENCY PHONE: CANUTEC: +1-613-996-6666 or *666 (cellular)
TÉLÉPHONE D'URGENCE: CANUTEC: +1-613-996-6666 or *666 (cellular)